

Turnierbericht 20.08.2016 - Gastgeber FC Dürrenast

Interlaken d 3 - 2 Lerchenfeld c

Lerchenfeld c 1 - 7 Dürrenast c

Frutigen d 1 - 5 Lerchenfeld c

Wow was für ein tolle Show !!!

Mal gleich vor weg, ausgezeichnete Leistung Team. Obschon wir eigentlich erst seit letztem Donnerstag das Team mehr oder weiniger komplett haben, harmonierte das Team grossartig, trat als geschlossene Mannschaft auf. Ich bin mega stolz auf euch Jungs und Mädels...

Spiel 1: Interlaken - Lerchenfeld

Die Nervosität war dem Team vor dem ersten Spiel der neuen Saison deutlich anzumerken. Gerade für die Jüngeren war das wohl der erste grosse Einsatz im Lerchu Dress. Spätestens nachdem wir noch das Lerchu Sprüchli gelernt haben, verflogen alle Ängste ... endlich geht's los. Nach kurzer Zeit gingen wir 1:0 in Führung, was die Gegner aber umgehend mit dem 1:1 und sogar 1:2 konterte. In der Folge lieferten sich beide Teams einen offenen Schlagabtausch. Manch einer wusste mit der Kugel zu Beginn noch wenig anzufangen, das sollte sich aber während des Turniers noch ändern. Viele Aktionen klappten bereits sehr gut, so dass wir dann noch den 2:2 Ausgleich erzielen konnten. Kurz vor Schluss ballerte Interlaken leider noch das 2:3 in die Maschen auf das wir dann nicht mehr reagieren konnten. Es hat wirklich nicht viel gefehlt was uns für die kommenden Partien sehr zuversichtlich stimmte. Kurz gesagt; ich war mit dem ersten Auftritt der Mannschaft sehr zufrieden, grossartige Leistung, auch wenn noch nicht alles geklappt hatte.

Spiel 2: Dürrenast - Lerchenfeld

Im Stadtderby trafen wir auf einen starken FC Dürrenast. Leider fanden wir zu dieser Partie nie wirklich ins Spiel. Bald führte der FCD das Score mit 4:0. Viele unnötige Fehler in der Verteidigung und ein paar dumme Tore brachen uns förmlich das Genick. Ist aber halb so schlimm, wir konnten als Mannschaft sehr viel lernen. Die Jungs und Mädels haben aber nie aufgegeben, zeigte Moral und wehrte sich mit Kräften. Noah brachte uns mit dem 4:1 sogar wieder etwas heran. Schlussendlich hat es nicht ganz gereicht, der FCD siegte mit 7:1. Fazit; wir haben nicht wirklich schlechter gespielt, die vielen Eigenfehler machten jedoch den Unterschied. Dennoch bin ich zufrieden, die Mannschaft hat nie aufgegeben und Spass hat's trotzdem gemacht. Wir haben nicht verloren, sondern sehr viel gelernt..!

Spiel 3: Frutigen - Lerchenfeld

Nach dem etwas unglücklichen zweiten Spiel waren die Spieler ganz heiss, willig eine Reaktion zu zeigen. In Schnellzugtempo gingen wir alsdann bald mit 0:2 in Führung. Den Anschlusstreffer konterten wir mit dem 1:3. Es war toll anzusehen, die Pässe kamen nun auch schon zielgerecht an, manch einer zündete den Turbo. Die Spieler, welche ausgewechselt wurden um sich eine kurze Verschnaufpause zu verschaffen, wollte alle gleich wieder rein !!! Hey Trainer, wenn darf ig umme inne...

Schlussendlich gewannen wir zum Abschluss des ersten Turnieres komfortabel mit 1:5.

Ein toller, spannender und lehrreicher Tag. Kompliment ans ganze Team und an die fairen Eltern und Besucher.